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本报讯 渊记者 赵兴祖 通讯员 周云雷 李浩
杨威冤5月 8日至 10日袁森工集团党委副书记尧总
经理恩和特布沁到阿尔山尧绰尔尧绰源森工公司
调研袁就森林防灭火尧森林经营尧林长制尧河湖长
制尧安全生产尧产业发展等工作提出具体要求遥
森工集团党委委员尧 副总经理张铁军在绰尔

森工公司参加调研遥
当前袁 正值林区春季森林防火紧要期和造林

关键期袁 恩和特布沁深入各单位应急事务处尧林
场尧管护站等地进行调研遥 他强调袁要时刻绷紧春
季森林防灭火这根弦袁在野防冶字上下功夫袁从严
从实从细抓好森林防灭火工作遥 要切实压实责
任袁加大防火宣传和火源管控力度袁强化监测预
报预警袁夯实联防联控尧群防群控防线袁切实做到
守住山尧看住人尧管住火遥 要扎实推进国债防火应
急道路建设袁打造优质工程尧廉洁工程遥 要充分发
挥种苗场渊种子站冤种苗繁育职能袁落实主体责
任袁坚持因地制宜袁科学谋划袁确保苗木质量和容
器杯灌杯质量遥 要强化优质种苗培育工作袁高标
准完成植树造林任务袁确保种一棵尧活一棵袁造一

片尧成一片袁做到森林防灭火和森林经营工作两
不误遥
恩和特布沁要求袁要持续深化林长制尧河湖长

制工作袁在野林冶上精准发力尧在野长冶上履职尽责尧
在野制冶上探索创新袁深入开展巡林尧巡河尧巡湖工
作袁积极构建资源保护网格化尧精细化管理体系袁
切实将林长制尧河湖长制工作落到实处遥 要把安
全生产责任落实到位袁 严格按照操作规程作业袁
增强干部职工安全生产意识袁 紧盯重点区域尧重
点部位袁深入开展隐患排查袁坚决防范遏制重大
安全事故发生遥
恩和特布沁强调袁 要加快构建现代化产业体

系袁立足林区资源优势袁培育壮大特色优势产业遥
要做好森林旅游这篇文章袁推进旅游资源开发利
用袁充分释放林区旅游潜力袁丰富旅游业态袁不断
完善配套设施袁提升服务水平袁增强旅游体验袁打
造文旅融合精品旅游目的地遥 要把握好产业发展
方向袁 把中草药种植和生物质能源颗粒做出亮
点尧做成精品尧做大品牌袁为企业发展注入新的生
机与活力遥

恩和特布沁到阿尔山 尧
绰尔尧绰源森工公司调研

本报讯 渊记者 赵兴祖 唐永朋 通讯员 杨
威冤绿意初萌动袁植树正当时遥5月 11日袁森工集
团直属机关党委组织开展野全民植树增绿 共建
美丽中国冶 义务植树活动遥 集团机关各党支部
渊总支冤书记尧党员代表袁党组织关系隶属机关党
委的 14个基层党组织负责人尧党员代表 97人袁
以及绰源森工公司 310名干部职工共同参加此
次活动袁以实际行动为兴安大地再添新绿遥
上午 11时袁在绰源森工公司梨子山林场 79

林班植树现场袁党员干部职工三五成组尧相互协
作袁挥锹铲土尧培土围堰尧扶正踩实噎噎植下片
片新绿遥

森工集团森林经营部副部长张伟说院野今年
森工集团造林总面积达 1000431亩袁 是造林面
积最大的一年遥 当前袁 正值植树造林的黄金季
节袁林区各单位陆续开展义务植树活动袁组织干
部职工因地制宜袁见缝插绿袁目的就是保护好大
兴安岭这片绿色林海袁促进林区森林旅游尧林下
经济等产业的发展遥 冶
在蒙蒙细雨中袁干部职工干劲十足袁认真地

完成着每一道工序袁专业技术人员现场指导袁确
保植树质量遥
绰源森工公司副总经理王宜武告诉记者袁5

月 12日是林区的植树节袁森工集团直属机关党

委组织开展义务植树活动袁 绰源森工公司干部
职工积极踊跃参加袁 以实际行动为筑牢我国北
方重要生态安全屏障作贡献遥
经过一番有序的忙碌袁 一棵棵云杉幼苗迎

风挺立袁展露出蓬勃的生机和希望遥
野非常荣幸能参加这次义务植树活动袁这样

的活动每年都开展袁我认为这是一种传承袁是构
筑祖国北疆万里绿色长城的生动实践遥 冶森工集
团党委宣传部理论综合科主管赵之皓表示袁作为
新时代的青年职工袁在今后的工作中将继续发扬
野艰苦奋斗尧无私奉献冶的精神袁担当作为尧慎思笃
行袁为打造国内一流现代林业集团贡献力量遥

全民植树增绿 共建美丽中国

森工集团直属机关党委开展义务植树活动

本报讯渊记者 赵佳佳冤5月 11日袁森工集团
董事会一届七次现场会议在牙克石泰加林宾馆
召开遥 会议审议并通过了关于森工集团副总经
理尧总法律顾问尧董事会秘书聘任袁叶内蒙古森工
集团 2024年财务预算草案曳叶内蒙古森工集团
2024年拟公开招聘员工计划曳等 4项议案遥
森工集团党委书记尧董事长张良主持会议曰

党委副书记尧总经理尧董事恩和特布沁袁党委副
书记尧工会主席尧董事牛广忠袁外部董事赵清尧王
岐山尧李东华尧胡静出席会议遥

森工集团领导蔡志强尧谭民尧关立春尧陈林
涛尧王伟尧张铁军列席会议遥
会议指出袁2024年财务预算能够统筹 2023

年企业各项财务支出袁结合企业野三项制度冶改
革袁 以及各建设项目支出等袁 做到制定依法合
规尧严格执行收支两条线管理尧项目设定合理遥
下一步袁要认真执行全年财务预算袁积极跟进国
家有关政策调整袁结合企业经营目标发展实际袁
确保预算执行规范高效遥
会议要求袁 要结合林区改革袁 考虑岗位需

求尧男女比例等因素袁野订单式冶引进大学生袁野定
制式冶设计跟踪培养规划袁通过多向挂职尧轮岗
锻炼等方式提升综合素质能力袁多措并举野留住
人尧留住心冶袁加快解决林区野后继有林尧后继无
人冶问题遥要加大智慧林业尧现代林业建设力度袁
在森林经营尧森林防灭火尧森林病虫害防治等方
面积极探索袁逐步通过野机械化换人尧自动化减
人尧智能化无人冶的方式袁提高工作效率袁减轻员
工工作压力袁降低安全隐患袁努力实现林区高质
量发展遥

森工集团董事会一届七次现场会议召开
张良主持 恩和特布沁出席

本报讯渊记者 李鹏飞冤5月 10日袁森工集团
反邪教协会第二次会员代表大会召开遥 会议以
视频形式举行遥
森工集团党委副书记尧 工会主席牛广忠当

选第二届反邪教协会理事长并讲话遥
内蒙古大兴安岭森林公安局党委书记尧局

长刘一凡出席会议并作 叶内蒙古森工集团反邪
教协会工作报告曳遥
内蒙古自治区法制教育中心主任尧 反邪教

协会秘书长赵建民出席会议并讲话遥
会议审议通过了 叶内蒙古森林工业集团有

限责任公司反邪教协会章程曳尧森工集团反邪教
协会第二届理事会理事成员名单遥 新当选理事
审议通过了第二届反邪教协会理事长尧 副理事
长尧秘书长尧副秘书长名单遥
会议指出袁集团反邪教协会成立以来袁通过

全体反邪教工作者和林区职工群众的共同努
力袁在筑牢祖国北疆安全稳定屏障袁建设和谐美

丽林区中发挥了重要作用遥 此次会议选举产生
了集团反邪教新一届理事会成员袁 通过了协会
章程袁为今后林区反邪教工作夯实了基础遥

会议强调袁要认清形势袁提高站位袁坚持党
的领导袁树立必胜的决心和信心曰要把握方向袁
夯实基础袁坚持人民至上袁打好反邪教这场人民
战争曰要励精图治袁苦练内功袁锚定目标任务袁勇
当社会主义精神文明建设排头兵袁 全力维护林
区社会稳定尧政治安定遥

森工集团反邪教协会第二次会员代表大会召开

野真养眼啊袁绰尔的树越来越多袁植被多尧景观
美袁变化真大袁就是一个天然氧吧遥 冶野五一冶期间袁
在外地工作多年回到家乡的王辉袁 看到道路两侧
的景观林和远处阳陡坡上的片片新绿由感而生遥

近年来袁绰尔森工公司坚持野科学规划尧统筹
布局尧适宜适树尧增绿护绿冶原则袁科学推进绿化造
林袁充分发挥林长制效能袁保护森林资源袁不断提
升生态野颜值冶袁增厚野绿色家底冶遥2009年在进入绰
尔的北大门至绰尔河大桥沿线进行景观绿化造
林袁持续扩大公司周边造林面积袁截至 2023年末袁
绿化造林面积 7605.73亩袁 栽植苗木 1535206株曰
2012年在公司所在地及周围的阳陡坡造林袁 截至
2023年末袁造林面积 994.65亩袁栽植苗木 112073
株遥 特别是 2024年袁 公司计划阳陡坡攻坚造林
1500亩袁景观林绿化 649.05亩遥

要要要大力推进景观林绿化和森林质量精准提
升袁实施沿线村镇绿化美化工程袁实现经济效益尧
社会效益和生态效益同步发展
惠风和畅袁草木竞发遥顺着巴升河至古营河林

场场址道路向北前行袁道路两侧尧陡坡高处袁随处
可见植树添绿的身影遥

野扶正树苗尧踩土压实袁要严格按照技术人员
的指导袁确保种一棵活一棵尧造一片成一片遥 冶 4
月 29 日 袁公司野学习党纪红党旗 植树固碳绿山
川冶义务植树主题党日活动现场袁一面面党旗高高
飘扬袁党员干部穿梭于林间植树造林袁起苗尧浇水
噎噎 一棵棵树苗迎风挺立袁焕发出勃勃生机遥

野为了增加沿途旅游风光新亮点袁公司在原有
景观绿化造林设计的基础上袁 持续推进从古营河
至巴升河林场场址沿线的景观绿化造林工程遥
通过乔灌结合的方式袁进一步达到美观效果遥 冶公
司森林经营管理处副主任杨文平介绍袁 该段道路
南接柴河尧阿尔山等地袁是进出绰尔林区的重要通
道袁也是重要的旅游干线袁通过绿化造林为过往游

客打造不一样的沿途风光遥
下好先手棋 打好主动仗遥为保证工程如期完

成袁早在 2023年下半年袁公司就成立了景观绿化
造林工作专班袁 组织森林经营专业技术人员深入
现场踏查设计袁针对现地凹凸不平尧部分地段土层
薄尧有沙石等情况袁提前进行整地设计袁扩大整地
穴面尺寸 20厘米袁种植苗木严禁窝根袁确保根系
伸展及后期浇水袁进一步提高成活率遥在树种选择
和栽种方式上袁以云杉尧樟子松尧丁香尧榆叶梅尧红
瑞木等树种客土栽植袁靠近路边前排栽植灌木袁后
排栽乔木树种袁 根据每种苗木的高矮逐次递增栽
植袁达到美观且有多层次效果遥自 4月 24日以来袁
已完成景观绿化造林 330余亩袁 栽植苗木 19000
余株遥
播种的一抹抹新绿袁昭示着生机与希望遥绰尔

森工公司以景观绿化造林工程为抓手袁 全力推进
改革发展袁生态功能区绿量大幅提高袁生态环境显
著改善袁镇区形象品位快速提升袁一幅具有林区特
色尧布局合理尧植物多样尧景观优美尧功能完备尧生
态宜居的生态画卷正徐徐展开遥

要要要扎实推进干旱阳坡造林袁筑牢生态屏障袁
夯实生态根基袁增加生态容量袁巩固提升绿色发展
优势

野这片荒山袁现在都种上了树苗袁再过几年
就能长成树了袁心里觉得特有成就感袁苦点尧累
点也值了遥 冶5 月 7 日袁塔尔气林场 9 公里处的
阳陡坡上袁 林场技术员何彦良望着刚刚种下的
一排翠绿的樟子松说道袁 疲惫的脸上不禁露出
笑容遥

野土壤厚度尧天气干旱尧大风等自然因素袁都会
严重影响苗木的生长遥 冶何彦良介绍袁应用常规技
术阳坡造林袁不能满足苗木生根发育期的要求袁会
严重影响造林成活率遥

阳坡造林的成活率始终是困扰着大家的难
题袁然而袁从不向困难低头的林区干部职工开始了
一个个造林技术的新突破遥
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荒山披锦绣 林地绘丹青
要要要绰尔森工公司野景观+阳陡坡冶造林为兴安林海增

添崭新色彩

姻 本报记者 李鹏飞
通讯员 李学玲 李浩

本报讯渊通讯员 吴慧欣 杨洋冤5月 9日袁2024
年度森工集团森林尧草原尧湿地尧荒漠化普查启动
会暨技术培训班举行遥
森工集团党委委员尧副总经理谭民袁国家林业

和草原局重点国有林区森林资源监测中心副主
任闫平出席启动会并讲话遥
谭民指出袁 开展林草湿荒普查是贯彻落实习

近平总书记重要讲话精神的具体行动遥 此项工作
可以全面掌握全国及各省林草资源及生态状况
本底袁 进一步夯实和丰富自然资源调查成果袁深
化完善野三调冶一张图遥
谭民强调,要充分利用国有林监测中心尧森工

集团尧风天林草公司三级联动机制袁进一步提升
样地调查准确度袁 做好林区图斑全面梳理工作袁

逐步摸清林区林草湿资源种类尧 数量尧 结构尧分
布尧质量尧功能尧保护与利用状况及消长动态和变
化趋势袁及时生成林草湿资源现状及动态变化数
据遥 要高度重视安全生产袁强化保密意识袁明确责
任袁确保数据资料安全遥
闫平表示袁 国家林草局重点国有林区森林资

源监测中心将会做好技术支撑袁 成立工作专班袁
制定工作方案袁做好样地检查验收工作遥 同时袁把
握进度袁确保成果质量袁做好沟通袁解决好经营界
线和图斑区划问题遥
此次培训班围绕廉洁教育尧安全防火教育尧普

查操作细则及质量管理办法等内容开展培训遥 国
家林草局重点国有林区森林资源监测中心专家
受邀为参训人员授课遥

2024年度森工集团森林尧草原尧湿地尧
荒漠化普查启动会暨技术培训班举行

本报讯 渊记者 赵兴祖 唐永朋冤5月 12日袁
2024年牙克石市窑森工集团地企共建野民族政策
宣传月尧民族法治宣传周冶活动在牙克石市体育
场举行遥
此次活动由牙克石市委统战部尧市委宣传部袁

森工集团党委统战部尧党委宣传部袁牙克石市民
族事务委员会尧市司法局尧市文体旅游广电局主
办遥 活动以野牢记嘱托 感恩奋进 全面建设铸牢
中华民族共同体意识示范区冶为主题袁旨在让党
的民族理论政策和相关法律法规的宣传教育贯
通起来袁真正让职工群众听得懂尧传得开袁做到

家喻户晓尧人人皆知遥
活动中袁森工集团党委宣传部尧统战部负责

人表示袁 森工集团与牙克石市政府共同肩负着
筑牢祖国北疆安全稳定屏障和维护内蒙古 野模
范自治区冶崇高荣誉的光荣使命袁今后将进一步
加深合作交流袁 持续擦亮全区民族团结进步示
范市野金字招牌冶袁让民族团结之花绽放得更加
绚烂遥
牙克石市委统战部负责人表示袁一直以来袁

森工集团党委与牙克石市政府坚持野资源共享尧
优势互补尧合作共赢尧共促发展冶的理念袁实施

野组织建设共抓尧宣传引领共推尧活动开展共办尧
典型引领共育冶袁逐步形成了具有林区特色的共
建尧共享尧共促的地企联建新格局遥下一步袁将加
强通力协作袁 推动新时代党的民族工作高质量
发展遥
活动中袁内蒙古大兴安岭乌兰牧骑尧牙克石

市乌兰牧骑尧 老年大学演职人员带来精彩的文
艺演出曰 相关单位尧 部门通过设立宣传教育展
板尧悬挂宣传条幅尧发放宣传手册尧宣传单等形
式袁宣传党的民族理论政策和法律法规遥

2024 年牙克石市窑森工集团地企共建
野民族政策宣传月尧民族法治宣传周冶活动举行


